
EXTRATO DE ATA DA 15ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2022 DA COMISSÃO DE ÉTICA
(CET), DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO - UFPE.

Aos vinte e seis dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, mediante
videoconferência, presidida pelo conselheiro Lúcio Enrico Vieira Attia (membro titular),
reuniram-se os membros da CET: Sérgio Ricardo Vieira Ramos (membro titular), Karla
Maria Rebelo Monteiro de Almeida (membro suplente), Lara Colognese Helegda (membro
titular) e Fabiana Moraes da Silva (membro suplente); e da secretaria executiva, Denilson
de Santana Neves. Ausente momentânea e justificadamente, a conselheira Angela Maria de
Lima Nascimento (membro suplente). Pauta do dia. 1. Aprovação das atas; 2. Informes; 3.
Deliberações: 3.1. Responder ao questionário da CEP; 3.2. Fechamento da revisão do
Regimento. 3.3. Fechamento dos ajustes no Plano de Trabalho. (...) Três. Deliberações.
3.1. Responder ao questionário da CEP. Foi respondida a enquete da CEP relativa a
temas para as oficinas dos Encontros Regionais do Sistema de Gestão da Ética do Poder
Executivo Federal 2022, cujas opções selecionadas foram: “Elaboração e Plano de
Trabalho” e “Elaboração e Acompanhamento do Acordo de Conduta Pessoal e Profissional”.
Decisão: Aprovada pelos membros presentes. 3.2. Fechamento da revisão do
Regimento. Foram dados os seguintes encaminhamentos referentes ao Regimento Interno
da CET: a pesquisa a respeito da equiparação do valor da função gratificada para o
secretário-executivo da Comissão, em relação ao valor recebido pelo secretário-executivo
da CEP; a revisão dos novos trechos incluídos no Regimento perante o novo Ementário de
Precedentes da CEP, bem como os devidos ajustes antes do envio para o Gabinete do
Reitor. Decisão: Aprovada pelos membros presentes. 3.3. Fechamento dos ajustes no
Plano de Trabalho. Foram discutidos os pontos destacados no Diagnóstico e Plano de
Trabalho da CET 2021-2022 e ficou acertada uma última verificação pelo conselheiro Lúcio
Enrico e pelo secretário Denilson Neves na próxima terça-feira (31/05/2022). Decisão:
Aprovado pelos membros presentes. Por fim, o conselheiro Lúcio Enrico Vieira Attia deu
por encerrada a sessão. Nada mais havendo a tratar, eu, Denilson de Santana Neves,
secretário executivo da Comissão de Ética, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e
por todos os presentes. Recife, 26 de maio de 2022.


